

Kolpinggedenktag 2018

Wie jedes Jahr, so auch 2018, hat die Kolpingsfamilie Eschweiler zum Gedenken an den Gründervater Adolph Kolping, den Kolpinggedenktag mit einer hl. Messe in der Pfarrkirche St. Peter und Paul gefeiert.

Nach der hl. Messe gingen die Kolpingmitglieder in Jugend- und Freizeitzentrum an der Peter und Paul Straße, wo bereits um 8.00 Uhr viele fleißige Helfer die Tische weihnachtlich dekoriert und ein Frühstücksbuffet angerichtet hatten. 60 Personen, groß und klein, jung und alt strömten in das Jugendheim und ließen es sich gut schmecken.

An diesem Tag konnten wir erstmalig den neuen Präses unserer Kolpingsfamilie, Herrn Diakon Udo Haak und seine Frau begrüßen, die es sich nicht nehmen ließen, einige Zeit mit uns zu verbringen und den einen oder anderen Kontakt zu knüpfen.

Eine langjährige Tradition wurde ebenfalls fortgesetzt, langjährige Mitglieder zu ehren und neue Mitglieder aufzunehmen. So konnten wir für 60 jährige Mitgliedschaft Franz Bröcheler beglückwünschen. Hierfür erhielt eine Urkunde des Bundesverbandes.

Ganz besonders freuen wir uns, dass wir 16 neue Mitglieder aufnehmen konnten.

Auch der Nikolaus ließ es sich nicht nehmen, unsere kleinen Mitglieder zu begrüßen und anschließend eine Geschenktüte zu überreichen. Gerne nahmen sie diese in Empfang und bedankten sich mit einem kleinen Gedicht beim Nikolaus.

Nach dem 1. Vorverkauf für die Karnevalssitzung der Bösen Buben am 8.2.2018 beendeten wir diesen schönen Tag.

Allen, die gekommen sind, oder geholfen haben, danke ich ganz herzlich.

Annette Brandenburg

